



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

1,8-9

03/12/2023

LEGISLATIVO

**#EFECTONUEVOLEÓN**

# SAMUEL SE BAJA Y MC ARMA PLAN B

EL PARTIDO DIRIGIDO POR DANTE DELGADO SE REÚNE ESTE LUNES PARA  
DEFINIR QUIÉN SUPLE AL REGIO COMO PRECANDIDATO A LA PRESIDENCIA

**POR MARTHA COTORET / P8**

**#MCBUSCAPLANB**

# SAMIUEL SE BAJA DE CONTIENDA

SERÁ HASTA EL LUNES QUE EL PARTIDO NARANJA SESIONE  
PARA DEFINIR QUIÉN SERÁ SU NUEVO PRECANDIDATO

**POR MARTHA COTORET**

**D**

e un plumazo Samuel García acabó con sus aspiraciones a la presidencia de la República

para la contienda de 2024 y dejó en el limbo a Movimiento Ciudadano, el partido que le dio la plataforma.

"Pongo del conocimiento de la ciudadanía del estado de Nuevo León, que he reasumido funciones como gobernador constitucional del estado, y siendo mi derecho constitucional, no haré efectivo el uso de la Licencia para ausentarme para participar en el proceso electoral 2023-2024, ya que he decidido no participar en la contienda electoral para Presidente de la República", expuso el emecista en un documento publicado a través de sus redes sociales.

Tras el anuncio de la decisión de García, la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano convocó para este lunes a una sesión extraordinaria de su Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos, para determinar los pasos a seguir en la definición de su candidatura presidencial.

En la reunión, que se espera sea encabezada por Dante Delgado, coordinador nacional del partido, así como Juan Zavala, secretario general de Movimiento Ciudadano, la institución política pondrá sobre la mesa sus fichas para la contienda del próximo año.

Sin embargo, la obligación de que cualquier funcionario renuncie o se tome una licencia al menos seis meses antes de postularse

para el cargo -establecido en el artículo 82 Constitucional- los deja con pocas opciones.

Entre los posibles abanderados están la senadora Indira Kempis, quien entregó su documentación a la presidenta de la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos de Movimiento Ciudadano y se registró como precandidata.

También suenan los nombres de la activista ambiental Lorena Romo Vite, y de los ciudadanos Francisco Javier Rodríguez Espejel y Javier Gerardo Limones Cerniceros, quienes al no ostentar ningún cargo público aún están a tiempo de registrarse.

#### **TRATA DE RECUPERAR CARGO**

Para Samuel García no será tan sencillo recuperar la silla del gobernador en Nuevo León. El Congreso del estado confirmó ayer que la licencia que solicitó el emecista sigue vigente, por lo que deberá esperar a que sea el Legislativo quien determine si revoca o no el poder a Luis Orozco Suárez como gobernador interino de Nuevo León.

"Si yo recibiera una noticia, indicación o determinación, por parte del Poder Legislativo en el sentido de que el cargo que me fue conferido ha sido revocado, la habré de acatar, pero esto no ha sucedido y por tanto continuo en el ejercicio del encargo", sentenció Orozco ayer en la mañana.



**15**

• QUEJAS CONTRA EL INTERINATO SE DIERON.

**20**

• DE ENERO MC ELEGIRÁ A SU CANDIDATO.



• **CÓNCLAVE.** 500 militantes acudirán a la reunión mañana.

Antes, el presidente del Congreso de Nuevo León, Mauro Guerra Villarreal, aseguró: "Si el ciudadano Samuel Alejandro García Sepúlveda quiere quedarse ilegalmente en su cargo, será bajo su responsabilidad constitucional y electoral".

Por la noche, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la federación (TEPJF) informó que, luego de analizar los escritos presentados por Eduardo Gaona Domínguez e Iraís Virginia Reyes de la Torre, integrantes del Congreso del Estado de Nuevo León y quienes además

forman parte de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC), se consideraba infundado el incidente de "incumplimiento de sentencia promovido por Samuel Alejandro García Sepúlveda", por lo que se reconoce a Luis Enrique Orozco como gobernador interino.

Sin embargo, García insiste en que él es el gobernador. "Tengo palabra. Les prometí que no iba a dejar a Nuevo León en las garras de la vieja política", dijo en un video, tras anunciar que en el 2030 buscará de nuevo la Presidencia. 🗣️

**LA CLASE POLÍTICA REACCIONA**

PRECANDIDATAS PRESIDENCIALES Y PRESIDENTES DE PARTIDOS EMITEN DECLARACIONES.



**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRECANDIDATA MORENA

Le correspondía que durante el periodo que no estuviera al frente del gobierno quedará alguien de su partido".



**XÓCHITL GÁLVEZ**  
PRECANDIDATA PRI-PAN-PRD

Se les hace muy fácil decir: le doy la vuelta a la ley, al final esas cosas iban a caer en la Corte, pero sí crean una crisis".



**ALEJANDRO MORENO**  
PRESIDENTE DEL PRI

La constitución se respeta, el Congreso de NL votó y la responsabilidad ha caído en quien hoy es el interino"



**MARKO CORTÉS**  
PRESIDENTE DEL PAN

La ambición desmedida (de Samuel García) puso al borde de una crisis constitucional a Nuevo León".



**MARIO DELGADO**  
PRESIDENTE DE MORENA

A mí me parece que la Corte debe mantenerse ajena de decisiones que tengan un sesgo político".